

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco

Prof. Luis Castro Bermúdez (1899-1978)



"Yo soy un luchador, toco alborada, y el eco me responde en almo grito; la visita en el cenit Clavada y en ademán de reto al infinito".

Nació en Cieneguilla, Municipio de Tula, Tamaulipas, el 11 de octubre de 1899. Su carrera de docente la curso en la Escuela Secundaria Normal y Preparatoria de Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Inició sus labores s en 1924 en el poblado de Soto la Marina, Tamaulipas. De ahí partió a Jaumave, después San Luis Potosí, posteriormente a Tula y luego a la ciudad de Matamoros, Tamaulipas.

En 1943 fungió como director de la escuela "Redención del Proletariado" en Ciudad Victoria hasta 1964, posteriormente en la escuela "República de Chile" y "Club Rotario" de la misma ciudad, donde permaneció como director hasta 1978. Fue docente en la escuela industrial "Álvaro Obregón" de Ciudad Victoria.

Fundador de la Escuela Secundaria Nocturna para Trabajadores de Ciudad Victoria, donde impartió Matemáticas, Civismo y Literatura.

En la Escuela Normal Preparatoria de Tamaulipas impartió clases de Cosmografía.

Escribió en la página literaria del periódico El Pueblo y La Voz del Estudiante.

Dejó obras escritas en verso sobre Geografía, Historia, Matemáticas, Constitución Mexicana, etc. Grabo discos sobre reglas de Geometría y dejó poesías variadas sobre los héroes.

Autor de la letra del Himno al Colegio "Rafael Tejeda" de Tampico; autor de la marcha a la Escuela Secundaria Nocturna "Victoria" para Trabajadores; autor del himno a la Escuela "Club Rotario" de Ciudad Victoria (letra y música).



La nomenclatura de una calle ubicada en la Colonia del Docente en Tamatán, lleva su nombre, precisamente una de las aledañas al edificio sindical de la sección 30 del magisterio en Ciudad Victoria.

Muere en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León víctima de un infarto el día 5 de mayo de 1978 a la edad de 78 años.

¡BIENVENIDO! Mayo de 2000